

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

BASKETBALL : UNE ÉLÈVE DU COLLÈGE NOTRE-DAME-DE-LOURDES PARMI LES MEILLEURES JOUEUSES AU PAYS.

Longueuil, le 10 janvier 2024 - Les 6 et 7 janvier dernier avaient lieu à Hamilton (Ontario) les camps de sélection en basketball du prestigieux *Kia Nurse Elite*. Victorya Stephen, élève de 3^e secondaire et membre de l'équipe cadette division 1 du Collège, a été retenue dans l'équipe des moins de 15 ans après avoir été la seule athlète québécoise invitée à y participer. Une première dans l'histoire des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes.

Le *Kia Nurse Elite* est un programme estival de haute performance en basketball féminin, considéré comme le meilleur au pays. Il a pour objectif d'optimiser le développement technique, physique et mental des joueuses sélectionnées et de leur offrir la possibilité de compétitionner au plus haut niveau de basketball aux États-Unis, leur fournissant ainsi une formidable visibilité auprès des meilleurs programmes universitaires américains (NCAA).

Ce n'est pas moins de 105 jeunes filles à travers tout le pays qui avaient accepté l'invitation du *Kia Nurse Elite* à prendre part au processus de sélection du seul programme canadien commandité par *Jordan Brand*, et faisant partie du *Elite Youth Basketball League* (EYBL).

« J'étais très nerveuse à l'idée de participer au camp. Toutes les joueuses présentes compétitionnaient à un niveau inconnu pour moi jusque-là. C'était la première fois que je me mesurais à des joueuses de mon âge aussi fortes et habiles. C'est d'ailleurs mon éthique de travail et mes habiletés défensives qui m'ont permis de me tailler une place dans l'équipe. Je suis très heureuse de savoir que je pourrai vivre cette expérience unique cet été. Je suis persuadée que ma participation au *Kia Nurse Elite* ne m'apportera que du positif et m'aidera à poursuivre mes objectifs et aspirations », mentionne Victorya.

Le programme de basketball du Collège Notre-Dame-de-Lourdes espère que cette nouvelle saura pousser et motiver d'autres de ses élèves-athlètes à viser toujours plus haut.

« Victorya est une jeune fille très déterminée qui ne laisse rien au hasard quant à son développement sportif. Elle a des objectifs ambitieux et travaille très fort pour les atteindre, une marque d'une grande maturité pour une jeune de son âge. Depuis son arrivée au Collège, j'ai pu la voir grandir et se développer tant comme athlète que comme élève, et ce à un rythme impressionnant. Si elle garde le cap, elle sera sans doute l'une des athlètes les plus prometteuses que j'aurai eu la chance d'encadrer dans ma carrière d'entraîneur », affirme Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports au Collège et entraîneur de l'équipe de Victorya depuis deux ans.

Les activités du *Kia Nurse Elite* débiteront en avril alors que Victorya devra se rendre à Hamilton toutes les fins de semaine pour la tenue des entraînements. S'en suivront par la suite plusieurs tournois et événements en sol américain pendant toute la saison estivale.

À propos du programme de basketball des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Le programme de basketball des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes se démarque sur la scène régionale et provinciale par la qualité de son organisation et l'engagement de ses responsables qui assurent son développement et son rayonnement. Il regroupe plus de 110 athlètes dans une concentration reconnue par la FBBQ et est un des rares programmes de basketball au Québec à faire évoluer ses équipes masculines et féminines dans les meilleures catégories scolaires (benjamin division 2, cadet division 1 et juvénile division 1).

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
technicien en communication
gguimond-mercille@ndl.qc.ca
450 670-4740, poste 262

Simon-Pierre Ouellet
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
coordonnateur des sports
spouellet@ndl.qc.ca
450 670-4740, poste 265

